

Fecha: 07-06-2025
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario de Curico
 Tipo: Noticia general
 Título: **Bomberos celebró tres décadas en Sagrada Familia**

Pág. : 8
 Cm2: 576,8
 VPE: \$ 953.502

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida



Bomberos celebró tres décadas en Sagrada Familia

Hace 30 años que tímidamente nació el Cuerpo de Bomberos de Sagrada Familia, y con ello la primera compañía, tiempo en que la institución, con esfuerzo de sus integrantes, de la comunidad, y el apoyo del municipio local, ha crecido en diversos frentes.

La actividad con la cual se celebró un nuevo aniversario fue encabezada por el superintendente de Bomberos de Sagrada Familia, Luis Armando Daza; el alcalde Osvaldo Jorquera, además de concejales, quienes destacaron el desarrollo de esta institución que nació en dependencias precarias que han sido reemplazadas por un cuartel que entrega mayor calidad a los voluntarios.

“Tenemos mucho que agradecer a Bomberos, ya que son ellos y ellas, quienes siempre están cuando los necesitamos, en situaciones que nadie quiere, ellos están y por eso es que hay mucho que agradecer en esta ocasión, por quienes dieron vida a la institución, a quienes forman parte de ella”, dijo el alcalde al destacar este aniversario. El jefe comunal resaltó la gestión de Bomberos en estas tres décadas, que ha permitido que la institución crezca hacia una mejor infraestructura, mejores carros bombas y mayor equipamiento para enfrentar incendios, accidentes y otros siniestros. “Nos sentimos orgullosos del crecimiento que han tenido, lo que significa atender mejor a la comunidad y eso hay que destacarlo”, reiteró Jorquera. ●

